

Fecha 27.04.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

HAY 23 PERSONAS SOSPECHOSAS DE PORTAR LA ENFERMEDAD

Detectan primera víctima del mal en Veracruz

[REDACCIÓN]

■ El gobierno de Veracruz confirmó la detección del primer caso de influenza porcina y la aparición de 23 personas sospechosas de portar el mal, por lo cual fue decretado un cerco sanitario para tratar de evitar la extensión del contagio.

Entre las medidas anunciadas está la cancelación de las celebraciones del Día del Niño y la posible cancelación también, de las celebraciones del Cinco de Mayo.

Asimismo, el subcoordinador de Investigaciones en Cambio Climático, de Protección Civil, Saúl Miranda Alonso, anunció que fue suspendido el Congreso Internacional en Cambio Climático que se llevaría a cabo esta semana en instalaciones del WTC, en Boca del Río.

A este congreso llegarían especialis-

tas en Cambio Climático de 15 países, así como 800 participantes de diferentes estados de la República, principalmente del Distrito Federal.

Durante sesión del Consejo Estatal de Protección Civil, el mandata-

rio confirmó el primer caso de influenza porcina, la cual atacó al ciudadano Edgar Hernández, originario de la comunidad La Gloria, del municipio de Perote.

Por su parte, el subdirector de Prevención y Control de Enfermedades de la Secretaría de Salud y Asistencia (SSa), Alejandro Escobar Mesa, informó, que en las regiones de Veracruz puerto y Xalapa se encuentran internados en hospitales 23 personas sospechosas de portar el virus de influenza.



Página 1 de 1
\$ 8503.95
Tam: 89 cm2

JLUNA